

Einladungswettkampf, 21. September 2013 in Frauenfeld

Und wieder war der am Samstag vom Schwimmteam St. Gallen teilgenommenen Wettkampf ein Erfolg. Alle Schwimmerinnen und Schwimmer hatten eine gute Möglichkeit, ihre eigenen Rekorde zu brechen und auf ihrer starken Leistung stolz zu sein. Allen gefiel die sportliche Stimmung. Insbesondere Cecilia Frisk gewann dreimal, Valentin Matter wurde zweimal Zweiter und einmal Dritter in verschiedenen Kategorien.

Wir sind aber stolz auf unserem ganzen Team, da sie sich alle hervorragend bemüht haben.

Paul Grieguszies Schäfer